

# Unser Ziel – Savognin

Am 01. März 2025 zog es 15 Turner/Innen des STV Bilten ins schöne Bünderland, genau genommen nach Savognin, zum diesjährigen Skiweekend. Das Wetter versprach nur gutes, so zückten einige bereits am frühen Morgen die Sonnencreme. In diesem Jahr meinte es Frau Holle gut mit uns. Die Skifahrer absolvierten einige Pistenkilometer und bei der Schlittelgruppe ging es bereits bei der ersten Abfahrt rasant zu und her. Nach dem gemütlichen Mittagessen im Rest. Somtgant, genoss die Schlittelgruppe noch die restlichen Sonnenstrahlen und die Skifahrer schnallten nochmals die Skier unter die Füsse. Nach dem getrennten Après-Ski sah man sich im Rest. Tgesa Romana für das gemeinsame Nachtessen wieder. Den Abend liessen einige kürzer oder etwas länger an der Talstation im AlpenChic zusammen mit anderen Turnvereinen ausklingen. Beim Morgenessen sah man einigen die lange Nacht an, was aber nicht heisst das die Pisten nicht rege benutzt wurden.. Die Schlittelgruppe blieb am Sonntag im Tal und genoss zum Abschluss des Skiweekends eine feine Pizza zum Mittagessen. Einige der Skifahrer schlossen sich dann später ebenfalls der Schlittelgruppe an oder holten noch kurz den fehlenden Schlaf der letzten Nacht im Bus nach. Mit nur einem kleinen Unfall fuhren wir um 15.00 Uhr müde aber zufrieden wieder Richtung Bilten. Ein herzliches Dankeschön an Mario sowie Chantal für das Chauffieren unseren Turner/Innen.

Für den STV Bilten

Chantal Waldvogel